

Jahresbericht der Senioren-Abteilung

Seit September 2015 hat die Seniorenabteilung ihre davor für ein halbes Jahr ausgesetzten Treffen wiederaufgenommen. Diese Pause ergab sich infolge fehlender Bereitschaft einen verantwortlichen Senior als Abteilungsleiter zu finden.

H.-U. Ernst erklärte sich nach einstimmigen Bitten der Senioren bereit. Diese Aufgabe zu übernehmen. Zunächst um dann im März 2016 von der Jahreshauptversammlung mit einem einstimmigen Votum als Leiter der Seniorenabteilung gewählt zu werden.

Wie wichtig es war, die Seniorenabteilung wieder aufleben zu lassen, beweist die Beteiligung an den Dienstagnachmittagen. Während früher wöchentlich sonnabends, treffen wir uns jetzt alle 14 Tage im Gasthaus „Zum Harzer“ zum Knobeln.

Wir sind 12 Senioren, von denen bislang immer mindestens 8 Kammeraden anwesend waren. Das ist aber schon die Ausnahme denn größtenteils fehlten maximal 2 der Senioren. Gesundheitliche Probleme sind dann für das Fehlen die Gründe. 100% Beteiligung ist nicht selten.

Walter Voigt und Hans-Joachim Koch feierten in diesem Jahr ihren 80. Geburtstag, wozu wir eingeladen waren.

Im Januar 2016 mussten wir von Helmut Hirsch für immer Abschiednehmen. Helmut hinterlässt eine große Lücke, fehlen uns doch seine markigen Sprüche, auf alles hatte er immer eine lustige Antwort. Seine Schlagfertigkeit war für ihn bezeichnend. Wir werden Helmut ein ewiges Gedenken bewahren.

Über schießsportliche Aktivitäten gibt es nichts mehr zu berichten.

Das Jahresende ließen wir mit einer kleinen Weihnachtsfeier mit unseren Frauen im „Harzer“ ausklingen.

Die Seniorenabteilung wünscht unserer Gesellschaft für das neue Jahr viel Erfolg und gut Schuss vor den Scheiben

Senioren-Abteilung

H.-U. Ernst